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ANTIRREPRESIÓN

Comunicado reivindicativo de acciones contra los bancos.
Gente que curra por una Red Abstencionista para reunir a personas que quieren actuar en la vida cotidiana al margen 
de lo institucional (ayuntamientos y parlamentos) colocó durante octubre pegatinas en las vidrieras de numerosas 
agencias  bancarias  con leyendas como  el  dinero es  nuestro,  para utilizarlo sin  préstamos ni  avales:  queremos  
viviendas dignas y  somos pobres porque son ric@s, reparto de la riqueza, todo es de tod@s. La idea es hacerse 
presente lo más habitualmente posible en las fachadas comerciales de los profesionales de la usura, para hacerles 
incómoda su asquerosa dedicación. ¡Pintadas, pegatinas, carteles, bloqueos!
Aragón Info, 25-10-99.

Juicio contra cuatro personas por personas por una agresión policial.
El martes comenzó la vista penal contra  cuatro personas acusadas de atentado con lesiones, tras una incursión de la 
Policía Local en el bar Beirut el 4 de agosto de 1.996. Ese día, agentes de la Policía Local entraron en el bar con la 
excusa de que alguien había agredido anteriormente a un miembro de la peña futbolera  Ligallo Fondo Norte. La 
Fiscalía y la acusación particular en nombre del Ayuntamiento de Zaragoza solicitaron un año de prisión para cada 
uno de los cuatro acusados, aparte de penas de arresto añadidas para dos de ellos e indemnizaciones económicas para 
los  policías  presuntamente  lesionados.  Durante  la  celebración  del  juicio,  que  ha  sido  aplazado  hasta  el  23  de 
noviembre por incomparecencia de un policía, los municipales no presentaron parte alguno de lesiones e incurrieron 
en  contradicciones  evidentes.  El  futbolero  agredido  negó  que  resultara  lesionado  y  los  policías  afirmaron  que 
sangraba por la nariz y la boca, y además afirmó que iba borracho y que la Policía le convenció para acudir al bar, y 
no ha presentado denuncia. Al parecer, quedó claro que la Policía Local iba buscando una excusa para entrar a saco 
al bar alternativo, ya que durante la vista se afirmó que antes de entrar ya habían solicitado refuerzos. El resto de l@s 
testigos también contradijo la versión policial.
Aragón-Info, 26-10-99. 

ANTIFASCISMO

No todo lo radical es guay.
En el libro de Xavier Casals, Neonazis en España (Editorial Grijalbo, Barcelona, 1.995), aparece citado como editor 
de prensa nazi Antonio Gil Eraces, creador de la asociación fantasma  Crica de Cultura Aragonesa. Esta  entidad 
aragonesista tiene su sede en pleno centro de Zaragoza, en la calle Palafox, 17, primero D, un piso donde vive Gil 
con Anabel Lara, que representa a la asociación públicamente. Este ex-militante de la organización nazi Círculo 
Español de Amigos de Europa (CEDADE) y antiguo editor de la revista Zyklon B recibe subvenciones de la Junta de 
Distrito  del  Casco  Histórico  y  del  Servicio  de  Juventud  (ambos  del  Ayuntamiento  de  Zaragoza),  así  como del 
Departamento de Educación de la Diputación General de Aragón, por su labor cultural. También utilizan el centro 
para  asociaciones  del  Consejo  de  la  Juventud  de  Zaragoza  (paseo  Pamplona,  17,  entresuelo).  En  el  mes  de 
noviembre participará, para colmo, en un congreso sobre la lengua aragonesa en Uesca (donde no se le permitió 
entrar en una asociación lingüística, pero sí en otra, la Asoziazión de Profesorau de Luenga Aragonesa (apartado de 
correos 210, 22.080 Uesca).
Entre mucha gente aragonesista, este individuo es bien acogido, por ejemplo, en el local de Chobenalla Aragonesista 
en Uesca, en la fiesta en apoyo a la montaña aragonesa en Boltaña del pasado 1 de mayo donde incluso pudo poner  
un puesto, o en la editorial  Gara d’Edizions, que le ha publicado un libro y le distribuye otro, por su verborrea 
radicaloide (ha pertenecido a comités de apoyo a Herri Batasuna). Además, se critica a quienes lo difamaron como 
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nazi. ¡Hay que leer más! ¿A quién subvenciona el Estado?
Aragón-Info, 25-10-99.

Las placas fascistas se ponen de moda en Aragón.
El Alcalde de la localidad zaragozana de San Mateo de Galligo acordó por su cuenta instalar una placa de recuerdo a 
los caídos por Dios, por España y su revolución nacional-sindicalista, presidida por el símbolo falangista del yugo y 
las flechas. Rafael Bandrés, del Partido Popular (P.P.), encargó la placa con los nombres de l@s fascistas del pueblo 
muert@s durante la Guerra Civil para sustituir a otra que se encontraba en la fachada de la iglesia y fue destruida. 
Los concejales del Partido Socialista Obrero Español (P.S.O.E.) entienden que la decisión del Alcalde, que además 
es  secretario  general  de  la  Federación  Aragonesa  de  Municipios  y  Provincias  y  secretario  de  política  de 
comunicaciones de la ejecutiva regional del P.P., es una represalia por haber propuesto el cambio de nombre de 
calles vinculadas al franquismo, moción derrotada por seis votos, los del P.P., contra 5 del P.S.O.E. La placa, que ha 
costado 145.000 pesetas, a costear por el erario público, ha sido instalada en un monumento conmemorativo que se 
encuentra en el cementerio.
Por contra, el Ayuntamiento de la también localidad zaragozana de Aranda de Moncayo ha decidido un monumento 
de este tipo desde el casco urbano al cementerio. Según el Alcalde, Avelino Calavia, la decisión ha contado con la 
oposición de algunos nostálgicos. El traslado permitirá recuperar una fuente romana de hace más de dos milenios 
sepultada por el monumento. 
Por último, en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Zaragoza ha aparecido otra lápida conmemorativa de la 
inauguración del centro por el dictador Francisco Franco. La placa fue descubierta detrás de un panel de anuncios 
retirado durante las obras de remodelación y a partir de entonces permanece descubierta. Al parecer, a la muerte del 
dictador fascista la placa fue ocultada para evitar las pintadas que realizaban l@s estudiantes. Según el Decanato, la 
lápida, que ha sido objeto de rechiflas y comentarios jocosos diversos, será de nuevo ocultada por un directorio 
cuando finalicen las obras.
Heraldo de Aragón y El Periódico de Aragón, 28-10-99. 

La Audiencia Provincial desestima el recurso de dos nazis.
Bernardo Manivesa García y Carlos San José Clar han visto desestimado su recurso contra una sentencia de primera 
instancia que les condenaba por una falta de lesiones por agredir a un joven antifascista. Al primero de ellos se le 
ratifica la pena de un mes de multa y al segundo, un mes y diez días, a razón de 1.000 pesetas diarias. Además, 
también les ha sido impuesta una indemnización de 40.000 pesetas. Como nota curiosa, decir que el recurso de San 
José ha sido declarado nulo por no haber sido firmado por su representante legal. Los hechos se remontan al 23 de 
abril de 1.998, cuando ambos nazis agredieron a una persona que se encontraba esperando un autobús en la calle 
Miguel Servet de Zaragoza.  
Aragón-Info, 29-10-99.

ANTIMILITARISMO

El ejército profesional no tiene quien le quiera en Aragón
Con un rotundo fracaso se ha saldado la cuarta incorporación de efectivos profesionales al Ejército español de 1.999 
en Aragón. Tan sólo 164 personas se han apuntado, para cubrir 1.089 plazas ofertadas en nuestra tierra, según los 
datos facilitados por el Ministerio de Defensa. El número de solicitudes decrece con el tiempo en Aragón, a pesar de 
los ingentes recursos publicitarios destinados por el Ministerio para promocionar las incorporaciones. De hecho, en 
la primera convocatoria de 1.998 fueron 523 las solicitudes. Las otras dos del mismo año se saldaron con 451 y 360, 
respectivamente. En 1.999, la milicia no ha salido mejor librada, ya que la primera convocatoria fue respondida con 
283 solicitudes, la segunda con 275 y la tercera con 191. A nivel estatal, Aragón se encuentra a la cola es cuanto a 
interés por el ejército profesional, superado en número absoluto de solicitudes por Euskadi-Nafarroa (127), Balears 
(95), Cantabria (58) y La Rioja (16). Según el Director del Centro de Reclutamiento de Zaragoza, Javier Sánchez 
Lledó, ser militar no es una vocación, por lo que las facilidades para encontrar empleo en Aragón son la causa de tan 
bajo nivel de respuesta. O sea, que lo último que quiere la gente es ser militar. Ni por dinero, vamos.
Heraldo de Aragón, 28-10-99.

Jornada de apoyo a la insumisión en los cuarteles.
Una quincena de personas se concentraron ante las puertas del Centro Regional de Mando de Zaragoza para realizar 
una jornada de apoyo a la insumisión en los cuarteles, coincidiendo con la entrega de Unai Molinero y Carlos Pérez. 
La  acción  fue  convocada  por  el  Colectivo  de  Objeción  y  Antimilitarismo,  el  grupo  local  del  Movimiento  de 
Objeción de Conciencia, y consistió en el montaje de un stand informativo en la puerta del cuartel militar. L@s 
concentrad@s acudieron  disfrazad@s de  esqueletos  y  expresaron  su rechazo  a  cualquier  ejército,  profesional  u 
obligatorio, abogando por buscar alternativas al modelo de defensa imperante.
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DESERTA DEL MILITARISMO
DESPUÉS DE LA MILI, LE LLEGÓ EL TURNO AL EJÉRCITO

Porque, en los umbrales del tercer milenio, los ejércitos siguen siendo un lastre para la humanidad, es ahora tu 
turno.
 Deslegitima al ejército denunciando su imagen de falso humanitarismo.
 Rechaza su financiación y los costes sociales provocados por el gasto militar (más del 12% de los presupuestos 

generales del estado este año)
 Vocea el fracaso de la profesionalización, y pon en evidencia su reclutamiento: la insumisión acabó... con las 

vocaciones militares (menos de 0’3 solicitudes por plaza en la convocatoria que finalizaba el 12 de octubre: el 
sistema corre un riesgo real de quiebra, pero hay que seguir empujando). 

 Acaba con un empleo criminal, fraudulento e incluso precario.
 Reclama un autentico debate sobre qué defender y cómo. Es la ciudadanía la que debe decidir.
 Difunde la insumisión en los cuarteles: desde marzo del 97, en total son 31 los jóvenes antimilitaristas que han 

adoptado esta nueva estrategia en la que se incorporan a filas, para unos días después desertar  y declararse 
públicamente como insumisos; 19 de ellos han sido juzgados y condenados en consejo de guerra. Actualmente 4 
cumplen  condena  en  la  prisión  militar  de  Alcalá  de  Henares  (Madrid).  El  sábado se presentaron  6  nuevos 
cuarteleros. 

 Llama a la deserción, a la insumisión en los cuarteles, a la desobediencia civil antimilitarista como valor en sí 
mismo,  a  la  no  colaboración  con  lo  militar  como alternativa  natural  a  las  guerras  y  al  militarismo,  como 
principio del fin de los ejércitos, como posibilidad real de cambio social que está en la mano de tod@s.

Colectivo de Objeción y Antimilitarismo, Aragón-Info y Heraldo de Aragón, 30-10-99.

ECOLOGÍA

Ecologistas en Acción denuncia que no es la primera vez que Dapfne sufre un accidente, reclama 
información sobre el acaecido la semana pasada y solicita medidas para evitar estos accidentes.
Ecologistas en Acción se ha dirigido al Servicio de Protección de la Naturaleza de la Guardia Civil, enviándole un 
informe sobre la situación  de esta empresa y denunciando que no es la primera vez que ocurre la rotura de un 
depósito de ácido clorhídrico en Dafne, como el sucedido la semana pasada, que ocasionó el vertido de 25.000 litros 
y ocasionó una nube de cloro que se extendió por el exterior de la fábrica.
Por otro lado se ha dirigido al Consejero de Presidencia y Relaciones Institucionales de la Diputación General de 
Aragón, que ostenta el cargo de Director del  Plan de Emergencia Exterior, solicitándole información sobre si se 
activó el Plan de Emergencia Exterior y qué categoría se le otorgó (2 ó 3).
Puesto que el vertido de ácido clorhídrico produjo una nube de cloro que se extendió por el exterior de la fábrica, 
siendo previsible que  pudiera ocasionar daños personales y alteraciones al medio ambiente, ¿por qué no se avisó a 
l@s responsables de las industrias circundantes ni a la población?
¿Qué medidas se van a adoptar para que no se vuelva a producir un accidente similar en esta industria? No es la 
primera vez que se rompe un tanque de ácido clorhídrico en esta empresa, aunque la primera vez (hace unos cuatro 
años) no hubo siquiera información sobre el accidente.
Por otro lado, se detectan irregularidades en el Plan de  Emergencia Exterior (P.E.E.),  según lo dispuesto en el 
artículo 12 del Real Decreto 886/1.988 y el artículo 2 del Real Decreto 952/1.990, puesto que todavía no se ha 
procedido a  realizar el programa de comunicación de riesgos a la población (¿a qué tipo de riesgos se enfrenta la 
población de Monzón (Uesca) en caso de accidente de cualquiera de las industrias implicadas en los P.E.E.?), ni se 
promueven  periódicamente  campañas  de  sensibilización  hacia  la  población,  con  lo  que  se  corre  el  riesgo  de 
producirse un caos en caso de accidente grave.
Para cuantas aclaraciones sean precisas os podéis dirigir a Alejandro Serrano Esteban (tardes de 4’30 a 6’30, en el 
teléfono 974-404222.
Ecologistas en Acción y El Periódico de Aragón, 25-10-99.

Acciones por una ciudad más habitable.
Una noche de octubre, un grupo de personas pintó de rojo numerosos bordillos de las calles del barrio zaragozano de 
Torrero, en los pasos de peatones donde no se había rebajado la altura para facilitar el tránsito de personas con 
dificultades de movilidad, carros de niñ@s, etc. Los coches aparcados sobre las aceras o en pasos de peatones eran 
decorados  con  adhesivos  que  decían  el  coche  devora  la  ciudad.  Con ello  se quería  señalar  la  situación  de  las 
ciudades, donde las necesidades de los coches y las clases dominantes son atendidas al momento, mientras las de la 
gente y  las clases dominadas están siempre  en proyecto.  No tenemos por qué esperar  que  las instituciones  nos 
solucionen nada, pues no están a nuestro servicio, sino que se sirven de nosotr@s. ¡Acción Directa! La próxima vez, 
como  sugirieron  algun@s  vecin@s  que  animaron  al  grupo,  se  quiere  ir  con  martillos  para  terminar  la  faena 
(incluidos los coches).
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Aragón Info, 25-10-99.

Opositoras y opositores a los embalses de Biscarrués y Castrovido III se concentraron en la puerta 
del Ministerio de Medio Ambiente.
Medio centenar de personas procedentes de los pueblos de Biscarrués (Uesca) y Palacios de la Sierra (Burgos) se 
concentraron y se encadenaron ante las puertas del Ministerio de Medio Ambiente en Madrid para pedir el cese de 
las presiones existentes sobre técnic@s del Ministerio en los procesos de evaluación de impacto ambiental de los 
dos  proyectos  citados,  así  como  para  mostrar  la  solidaridad  de  la  Coordinadora  de  Afectad@s  por  Grandes 
Embalses y Trasvases  (COAGRET) con l@s técnic@s que  en los últimos días han denunciado las carencias  e 
irregularidades de la Administración hidráulica. L@s concentrad@s, pertenecientes a la Coordinadora Biscarrués-
Mallos de Riglos y a la Asociación en defensa del Medio de Palacios de la Sierra (ADEMPA), exhibieron varias 
pancartas Por una nueva política de aguas. Según el profesor universitario y portavoz de COAGRET Pedro Arrojo, 
la declaración  de impacto ambiental  positiva para  el  embalse de Biscarrués  aprobada  la  pasada  semana por  el 
Consejo de Ministr@s es el primer paso para realizar trasvases desde el Ebro a València y Murcia, a costa de la 
inundación del  núcleo  habitado  de Erés  y  de la ruina de una comarca  con  amplias expectativas  de desarrollo, 
además de la destrucción del entorno de los Mallos de Riglos, una formación geológica única en Europa. 
Coordinadora de Afectad@s por Grandes Embalses y Trasvases, Heraldo de Aragón y El Periódico de Aragón, 25-
10-99.

Vecin@s de Artieda abuchean al personal de la Confederación Hidrográfica del Ebro.
L@s habitantes de la localidad zaragozana de Artieda recibieron con pancartas y abuchearon al personal técnico de 
la Confederación Hidrográfica del Ebro (C.H.E.) y de una empresa consultora que acudieron al pueblo para negociar 
las contraprestaciones por el recrecimiento del embalse de Yesa. Medio centenar de personas se concentraron en las 
puertas del Ayuntamiento para expresar su protesta por el proyecto de recrecimiento y reclamaron la presencia de 
quienes consideran que son l@s verdader@s responsables de la obra hidráulica, la Ministra de Medio Ambiente, 
Isabel Tocino, y el presidente de la C.H.E., Tomás Sancho. El Alcalde de Artieda, Luis Solana, afirmó que él y l@s 
concejales habían recibido al personal técnico por  educación, pero que les hicieron saber que no había nada qué 
negociar. Solana considera que la obra no sólo afecta a los pueblos inundables, sino en general a la totalidad de las 
comarcas de la Canal de Berdún, Jacetanía y Alta Zaragoza. La población de estas zonas considera que todavía está 
por pagar la deuda que el estado adquirió con ella tras la construcción del embalse de Yesa.  
Heraldo de Aragón, 27-10-99. 

Denuncian la destrucción de un soto ribereño.
La Sociedad Española de Ornitología denunció la destrucción de un soto ribereño en el río camarón, a su paso por el 
término  municipal  turolense  de  Camarillas.  El  colectivo  naturalista  explicó  que  el  proceso  de  concentración 
parcelaria de esta localidad ha convertido un lugar con una gran diversidad biológica en un foso de tierra, ampliado 
por la erosión provocada por las últimas y abundantes tormentas de agua. El nivel freático ha sido drenado dos 
metros por debajo del nivel del desaparecido soto.
Agencia Efe, 27-10-99. 

Exhiben pruebas de la brutalidad policial en Santaliestra.
El  Alcalde  de  la  localidad  oscense  de  Santaliestra,  Javier  Mur,  acompañado  de  varias  autoridades  locales  y 
representantes de Chunta Aragonesista (CHA) y el Partido Aragonés (PAR) en la comarca de la Baixa Ribagorça, 
ofreció el lunes una rueda de prensa para denunciar la brutal represión que lleva a cabo la Guardia Civil contra l@s 
habitantes de este pueblo, opuest@s a la construcción de un embalse en la zona. Mur, el concejal de Graus Jesús 
Sampériz, el diputado de CHA José Antonio Labordeta y José Ramón Colomina, presidente de la Mancomunidad de 
Baixa  Ribagorça,  calificaron  de  descarada  manipulación la  explicación  de  los  acontecimientos  ofrecida  por  la 
Delegación del Gobierno en Aragón y la Subdelegación en Uesca, y criticaron la postura ambigua de la Diputación 
General  de  Aragón.  Durante  el  acto se exhibió  un  vídeo  con  imágenes  recogidas  por  la  televisión  autonómica 
catalana, en el que se demuestra que en ningún momento l@s manifestantes lanzaron piedras contra los guardias 
civiles, tal y como afirmó la semana pasada el Delegado del Gobierno en Aragón, Luis Rosel, para justificar la 
salvaje actuación policial. El vídeo estuvo acompañado por socarrones comentarios del Alcalde, que explicó sobre la 
marcha la  contundente agresión de una mujer de 72 años a un miembro de los grupos rurales de seguridad, los 
antidisturbios de la Guardia Civil. La mujer hubo de ser atendida de varias lesiones en brazos y piernas en el centro 
de salud de la vecina localidad de Graus.
Por otro lado, el pleno del Ayuntamiento de Samiánigo (Uesca) también reclamó la intervención mediadora de la 
Diputación General de Aragón para evitar enfrentamientos entre vecin@s y Guardia Civil, a propuesta de Chunta 
Aragonesista y con la oposición del Partido Popular.
Aragón-Info, Heraldo de Aragón, El Periódico de Aragón, Agencia Efe  y Radio Zaragoza, 28-10-99.
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Ecologistas  en Acción,  preocupado por  la  fijacion del  Consejero  de  Medio Ambiente  por  los 
pantanos.
Ecologistas en Acción quiere mostrar su preocupación por la fijación reiterada del consejero de Medio Ambiente, 
Víctor Longás, en la construcción de embalses en Aragón. El Consejero compareció el pasado miércoles ante el 
Consejo de Protección  de la Naturaleza  para  explicar  sus proyectos  estrella para esta legislatura,  entre  los que 
destacó la creación del Instituto del Agua, como un órgano que sirva para aunar intereses y recuperar el consenso en 
temas de agua.
Sin  embargo,  el  Consejero  precisó  a  continuación  que  el  cumplimiento  del  Pacto  del  Agua  es  uno  de  los 
compromisos de su Consejería, como un documento nacido del consenso de todos los grupos políticos. El Consejero 
llegó a decir que antes que hagan un colector debajo de Flix para llevarse el agua a Levante, tenemos que hacer  
los pantanos necesarios para aprovechar primero nosotros los recursos.
Mucho nos tememos que el Instituto se plantea como un órgano más de mercadeo, para conseguir  comprar a las 
personas amenazadas por un embalse. El Consejero no quiso reconocer en ningún momento el impacto ambiental 
que ocasionan estas obras de regulación y antepuso el interés del regadío por encima del medio ambiente.
Desde Ecologistas en Acción se quieren poner de manifiesto las abundantes incongruencias que implica el discurso 
del Consejero. Se entiende que el desarrollo de Aragón no debe implicar favorecer a l@s regantes frente a l@s 
afectad@s por embalses, porque en este caso incumple las máximas de desarrollo sostenible que tanto utiliza el 
señor Longás.
Además. la Diputación General de Aragón debe entender que para que el agua se lleve a Levante es fundamental 
que el agua se almacene, a priori,  en pantanos aragoneses.  Y que para satisfacer las demandas de los regadíos 
actuales existen alternativas menos impactantes para todas las zonas, a base de acuíferos y balsas de regulación 
intermedias.
Insistimos que no es propio de un Consejero de Medio Ambiente esa tenaz defensa de los embalses, más propio de 
otras consejerías, como Agricultura, e incluso Industria, por lo que recomendamos a Víctor Longás que empiece a 
empaparse de documentos ambientalistas para empezar a defender el departamento que ostenta.
Si tanto quieren imponer el consenso y el diálogo podrían empezar por recibir a l@s afectad@s por las obras de 
regulación (Biscarrués, Chánobas, Santaliestra y Yesa), que desde el primer día han solicitado entrevistas con el 
Consejero  sin  que  todavía  se  haya  dignado  a  citarles,  mientras  sí  que  ha  recibido  repetidas  veces  a  l@s 
representantes de los regantes.
Ecologistas en Accion, 28-10-99.

Aprueban el cubrimiento del río Queiles, pese a la oposición ecologista.
El pleno del Ayuntamiento de Tarazona (Zaragoza) aprobó con los votos del Partido Popular y Chunta Aragonesista 
el proyecto para cubrir el río Queiles a su paso por la población. El pleno no aceptó, al menos, dejar al descubierto 
una  isleta  en  el  río,  una  propuesta  realizada  por  la  candidatura  independiente  Colectivo  de  Convergencia.  La 
Coordinadora  de  Afectad@s por  Grandes  Embalses  y  Trasvases  (COAGRET) envió  un día antes  un  escrito  al 
Alcalde de Tarazona pidiéndole la reconsideración del proyecto, en base al riesgo de taponamientos que se puede 
producir caso de una avenida. Según COAGRET, el recubrimiento de los cauces no es una tendencia urbanística que 
impere en la actualidad.
El Periódico de Aragón, 28-10-99.

Continua la polémica en Monegros.
Tras la interminable polémica en torno a los regadíos en Monegros y la protección del ecosistema la Diputación 
General de Aragón presentó un proyecto que según sus informe servirá para comenzar los regadíos paralizados por 
la Unión Europea en la zona. 
El proyecto contempla la protección de 107.000 hectáreas, divididas en cuatro de las llamadas ZEPA (Zonas de 
Especial Protección para Aves) y duplica el área de superficie protegida . Esto supondría una reducción de 18.000 
hectáreas en el plan conocido como Monegros II, lo cual supone un tercio de las primeras previsiones en torno a este 
plan que pretende regar por lo menos 65.000 Has.
Pese a todo la decisión no ha satisfecho completamente a nadie y se prevé una continuación de la polémica, puesto 
que en los próximos días se deben recibir las aportaciones de l@s ecologistas y regantes antes de ser aprobada en 
Consejo de Gobierno el 9 de noviembre y remitida a la Unión Europe antes del 15 de noviembre para evitar el 
trámite previo a la denuncia por parte de la Unión Europea.
La polémica tiene ya 5 años de antigüedad, desde que la UE paralizó los miles de millones de inversión en la zona 
ante el riesgo evidente para las numerosas colonias de especies únicas de aves que viven en la zona.
L@s regantes y alcaldes de la zona ya se han apresurado en hacer público un comunicado en que afirman que la 
DGA hace “demasiadas concesiones a la protección” aunque reconocen que no han estudiado aún a fondo el texto 
oficial.
Por otro lado las fuentes ecologistas manifestaron que la propuesta del Gobierno de Aragón se había quedado corta 
en algunas zonas especialmente sensibles y dieron una propuesta bastante lógica al enfrentar el tema como no sólo 
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un simple conflicto de extensiones y mapas sino de medidas efectivas de tipo agroambiental y de favorecimiento de 
una  agricultura  alternativa..  “Proteger  no  son  restricciones  sino  un  modelo  distinto  de  desarrollo”,  señalaron 
representantes ecologistas.
Heraldo de Aragón, 29-10-99.

Cambios en el proyecto de central de biomasa.
El proyecto de construcción de una central de biomasa en la localidad turolense de Santa Eulalia del Campo ha 
cambiado de promotor tras “desaparecer” el anterior, gerente de Trading de Explotaciones Silvícolas.
Finalmente la polémica planta,  que produciría energía eléctrica  a partir  de combustibles líquidos de alto poder 
calorífico,  ha sido adjudicada a Ingeniería Aragonesa de Servicios y seguirá en las mismas condiciones que fue 
planteada inicialmente. La planta, considerada muy contaminante por las organizaciones ecologistas es defendida a 
capa y espada  por Vicente Ibarzo,  alcalde de Santa Eulalia,  esgrimiendo el  típico argumento  de la creación  de 
puestos de trabajo, que según parece no serían tantos. El principal argumento ecologista es que se trataría en realidad 
de una incineradora de residuos encubierta ante lo cual se afirma que en realidad se limitaría a la eliminación de 
residuos forestales.
Heraldo de Aragón, 30-10-99.

LABORAL

Opel-España cancela definitivamente lo que queda del expediente de regulación de empleo.
La dirección de la factoría de la multinacional automovilística Opel-España tiene en Figueruelas (Zaragoza) decidió 
cancelar los dos días pendientes del expediente de regulación de empleo que afectaba a casi toda la plantilla, el 7 y el 
8 de diciembre. Según la empresa, que ya canceló la parte del expediente correspondiente a los días 13, 14 y 15 de 
octubre, la producción se ha recuperado y la presente decisión no tiene relación alguna con el calendario laboral que 
se fije para el año 2.000. El comité de empresa duda que esto último sea cierto, aunque ha recibido la cancelación  
con satisfacción. El expediente, que constaba de 18 días, fue aprobado en mayo pasado por el Gobierno Aragonés. 
Heraldo de Aragón, 29-10-99. 

El conflicto de Donut-Panrico se recrudece, a pesar de las propuestas negociadoras.
La negociación entre la dirección del grupo empresarial repostero Donut-Panrico y l@s repartidoras y repartidores 
autónom@s que  trabajan  por  su  cuenta  se  encuentra  estancada  desde  el  miércoles,  cuando  tras  una  entrevista 
celebrada en Gasteiz, l@s representantes de trabajadoras y trabajadores indicaron que las propuestas presentadas 
eran  todavía  peores  que  las  anteriores  al  comienzo  del  diálogo.  La  empresa  se ha  negado  a  asumir  los  daños 
provocados por trabajadoras o trabajadores de la plantilla en las furgonetas de repartidoras y repartidores. Además, 
ha contratado a una decena de esquiroles para que suplan a l@s autónom@s en huelga desde hace más de 40 días, 
cuyos  contratos  han  sido  rescindidos  unilateralmente.  El  martes,  l@s esquiroles  hubieron  de  repartir  la  escasa 
producción actual de la bollería de Donut bajo protección policial.
Repartidoras y repartidores de Araba y La Rioja han llegado a un acuerdo con la dirección de la empresa a lo largo 
de esta semana que permite poner fin al conflicto en dichos lugares. No así l@s de Bizkaia y Gipuzkoa, que como en 
Zaragoza continúan parad@s.
Mientras  tanto,  repartidoras  y  repartidores  en huelga  han  recibido  la  solidaridad  de la  Intersindical  de Aragón, 
compuesta  por  el  Colectivo Asambleario  de  Trabajadores  de  Aragón,  el  Colectivo  Autónomo de Trabajadores, 
Trabajadores Independientes de Balay y el Sindicato Autónomo Solidaridad Aragón, que han pedido a la dirección 
de Panrico que deje de mantener su actual cerrazón hacia las reivindicaciones de l@s trabajadoras y trabajadores, 
que  quieren  equiparar  sus  condiciones  a  las  de  sus  compañer@s  de  Madrid  y  Barcelona.  Así  mismo,  la 
Confederación General del Trabajo ha anunciado la convocatoria de una manifestación de solidaridad.
Intersindical de Aragón y El Periódico de Aragón, 30-10-99.

Una ETT abandona datos confidenciales
Según denunciaron dos zaragozanos la Empresa de Trabajo Temporal (ETT) Adecco de c/García Sánchez abandonó 
cientos de expedientes con datos personales confidenciales y fotos en la puerta de la oficina a la espera del camión 
de  la  basura.  Se  da  la  paradoja  de  que  en  los  expedientes  figuraba  una  inscripción  que  garantizaba  la 
confidencialidad de dichos datos.
Según uno de los denunciantes, junto a la oficina había seis archivadores y una caja grande  y varias de las fichas 
que l@s solicitantes de empleo se hallaban esparcidas en torno a la oficina. Tras presentar una denuncia frente a la 
Policía Nacional se comprobó que en total había unos 400 expedientes de personas que habían solicitado empleo en 
Adecco  y  donde  constaba  el  nombre,  DNI,  domicilio,  expediente  académico,  experiencia  laboral  e  incluso 
anotaciones de Adecco sobre el perfil personal de l@s solicitantes.
El denunciante, junto con vari@s transeúntes, procedió a recoger los expedientes esparcidos por el suelo en uno de 
los archivadores y se encontró con el de una allegada que ha manifestado su intención de denunciar a la empresa.
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El Periódico de Aragón, 31-10-99.

EDUCACIÓN

Protestas por la carencia de profesorado.
Una treintena de estudiantes del instituto de enseñanza secundaria Ramón y Cajal de Zaragoza acudieron al Servicio 
Provincial de Educación a pedir explicaciones y soluciones para cubrir la plaza de Electricidad y Mantenimiento, 
vacante desde principio de curso. Según la Diputación General de Aragón, responsable de dicho Servicio, apenas se 
dispone de profesorado en las especialidades técnicas y las listas de interinidades están agotadas, por lo que l@s 
estudiantes deberán esperar un mínimo de 15 días para recibir clases de esta materia., que se imparte en tercer y 
cuarto curso de enseñanza secundaria obligatoria. Ante las explicaciones ofrecidas por un inspector, l@s estudiantes 
decidieron aplazar otras medidas y esperar la quincena prometida como plazo para la resolución del problema.
El Periódico de Aragón, 27-10-99.

SALUD

Material quirúrgico abandonado en el Royo Villanova.
La Coordinadora de Salud de los barrios de la Margen Izquierda a su paso por Zaragoza ha denunciado una vez más 
la ralentización del proceso de puesta en marcha del Hospital  Royo Villanova, especialmente de secciones como 
cirugía, donde ha llegado el material necesario pero no hay nadie para utilizarlo.
Este material, valorado en 25 millones de pesetas, permanece a la espera de que sean contratad@s l@s cirujan@s, 
produciéndose  la  paradoja  de que l@s enfermer@s y l@s anestesistas  ya lo fueron  hace  meses,  con lo que  la 
Coordinadora se pregunta qué hacen.
Representantes de la Coordinadora se reunieron el jueves con el Delegado Provincial del Instituto Nacional de la 
Salud (INSALUD), Bernardo Jiménez, a quien expusieron lo que se cree una falta de interés por finalizar el proceso 
de apertura de este Hospital. Al parecer, desde el INSALUD se alegan dificultades para dotar al centro del personal  
suficiente, mientras la Coordinadora exige respeto a la dotación presupuestaria acordada y expresa su intención de 
seguir insistiendo en la apertura del centro sanitario. 
El Periódico de Aragón, 28-10-99.

MOVIMIENTO VECINAL

Renovación del parque Miraflores.
Tras las numerosas protestas vecinales, el concejal de Parques y Jardines del Ayuntamiento de Zaragoza, Pedro Jato, 
dice  estar  decidido  a  buscar  una  solución  definitiva  al  drenaje  del  parque  Miraflores,  afectado  por  continuas 
inundaciones debido a un sistema que, según la presidenta de la Asociación de Vecin@s de San José, Isabel Aína, 
funciona mal desde que se instaló.
Las inundaciones han deteriorado considerablemente el parque y han creado hoyos. Las aguas, al encharcarse, han 
sacado parte del césped hasta los andadores, que en los días de lluvia se convierten en lodazales.
El Periódico de Aragón, 25-10-99.

Posible nueva línea de bus en Casablanca.
El zaragozano barrio de Casablanca podría  disponer de una nueva línea de autobús urbana arrancada tras pedir 
repetidas veces l@s vecin@s una nueva ruta o una ampliación de la 35.
El proyecto podría estar bastante adelantado, según afirmó el concejal de Servicios, Antonio Suárez, en una reunión 
con la Asociación de Vecin@s Tomás Pelayo, y solucionaría el problema del aislamiento de este barrio, desde el 
cual tienen que recorrerse largas distancias a pie para poder conectar con determinadas zonas de la ciudad.
Heraldo de Aragón, 25-10-99.

Seminario sobre autoestima para mujeres en el Picarral.
La comisión de mujeres de la Asociación de Vecin@s del zaragozano barrio del Picarral continua imparable con su 
actividad y dentro  del  programa 1.999-2.000  ha organizado  un curso de autoestima femenina  de tres meses de 
duración.
El curso comienza el 2 de noviembre y las mujeres que deseen inscribirse pueden hacerlo  en los locales de la 
Asociación de Vecin@s, en la calle Juslibol, 36, o llamando al teléfono 976-731300.
Heraldo de Aragón, 25-10-99.

Paralización de proyectos en el barrio de Casablanca.
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La Asociación de Vecin@s Tomás Pelayo del zaragozano barrio de Casablanca ha denunciado la paralización de 
varios proyectos previstos en terrenos que son propiedad del Patrimonio del Estado en la calle Embarcadero. Según 
fuentes de esta institución consultadas por el presidente de la entidad vecinal, Isaac Valero, el expediente de permuta 
de los 48.000  metros  cuadrados está  paralizado  por la indecisión y la despreocupación  municipales.  De hecho, 
14.000 es esos metros han sido ya cedidos a una empresa inmobiliaria para construir viviendas libres, mientras desde 
la Asociación se reclaman viviendas de protección oficial, aparcamientos y un polideportivo. La cesión de estos 
terrenos es una reivindicación vecinal que data de hace 25 años. 
Heraldo de Aragón, 26-10-99.

Intervenciones vecinales en el pleno municipal dedicado a la llegada del tren de alta velocidad a 
Zaragoza.
El presidente de la Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza, Jesús Picazo, criticó la falta de cauces de 
participación para los colectivos sociales y ciudadanos durante su intervención en el pleno municipal dedicado a la 
llegada del tren de alta velocidad (AVE). Para Picazo, el único interés por parte de las administraciones públicas es 
que  el  AVE llegue  a  Barcelona,  ya  que  el  Plan  General  de  Ordenación  Urbana  en  lo  referente  a  la  estación 
ferroviaria es una mancha marrón sobre la que l@s vecin@s no pueden alegar nada, ni existe ninguna planificación 
al respecto. Picazo defendió la potenciación del tráfico de mercancías y la mejora de los trenes de cercanías y de las 
comunicaciones ferroviarias con Uesca y Teruel. Por su parte, el presidente de la Asociación de Vecin@s Manuel  
Viola del  zaragozano barrio  de Delicias,  Ángel  Muñoz,  abogó por la creación de grandes espacios libres en el 
entorno de la futura estación, planeada en la zona. De paso, Muñoz apuntó la redefinición de los trazados del tercer  
cinturón de ronda y de la autopista A-68 para suprimir todas las barreras urbanas.  
Heraldo de Aragón, 26-10-99.

Piden responsabilidades por el caso de las gasolineras.
El pleno de la Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza reclamó responsabilidades políticas por el Plan 
Especial de Implantación de Venta de Carburantes que aprobó el Ayuntamiento en 1.989 y que un reciente fallo del 
Tribunal  Supremo  consideró  ilegal.  La  Federación  ha  constituido  una  comisión  de  trabajo  para  analizar  las 
consecuencias jurídicas de la sentencia, emitida a raíz de un recurso presentado por la propia entidad vecinal. La 
Federación  quiere  algún  tipo  de  reprimenda  pública para  l@s  antiguos  responsables  municipales  del  Partido 
Socialista Obrero Español que autorizaron la instalación de nueve gasolineras sin tener competencia para ello, según 
el Tribunal Supremo. La entidad vecinal esperará al informe encargado por el actual equipo de gobierno municipal 
para exigir algún tipo de medida compensatoria para los barrios afectados.
El Periódico de Aragón, 27-10-99.

Piden más representantes vecinales en el Plan Integral del Casco Histórico.
Las asociaciones de vecin@s del Casco Viejo zaragozano van a solicitar incrementar su presencia en la comisión 
permanente del consejo sectorial del Plan Integral del Casco Histórico. En la actualidad, sólo una persona representa 
a las dos asociaciones existentes, cuando se mantienen posturas divergentes en muchos asuntos, según José Luis 
Terol,  representante  de la Asociación  de Vecin@s  Lanuza-Casco Viejo.  No obstante,  l@s vecin@s volvieron a 
criticar  los  retrasos  que  afronta  la  aplicación  del  Plan Integral  durante  la  reunión  ordinaria  de  dicha  comisión 
permanente, celebrada el miércoles. 
Heraldo de Aragón, 27-10-99.

Solicitan la construcción de una biblioteca a municipal.
La Asociación de Vecin@s Manuel Viola, del zaragozano barrio de Delicias, exigió una vez más al Ayuntamiento la 
inclusión en los presupuuestos del año 2.000 de la habilitación de una biblioteca municipal en la zona, algo que ya 
estaba incluido en los de este año pero que no se ha ejecutado. La reclamación vecinal data de hace cuatro años, pero 
sigue paralizada. Mientras tanto, la entidad vecinal denuncia que la actual biblioteca del barrio es insuficiente para 
una zona en la que habita el 20% de la población de la ciudad. La falta de actuación municipal en este tema es 
achacada  al  poco  interés  del  Ayuntamiento  por  potenciar  la  formación  cultural  en  un  barrio  ya  de  por  sí  con 
abundantes carencias en este apartado, según el presidente de la organización vecinal, Ángel Muñoz. 
El Periódico de Aragón, 28-10-99.

Las Jornadas de la F.A.B.Z. finalizan.
Dentro de las Jornadas sobre Urbanismo que se están celebrando en la Federación de Asociaciones de Barrios de 
Zaragoza  (F.A.B.Z.)  y  del  seminario  sobre  el  Plan  General  de  Ordenación  Urbana  denominado  ¿Qué  ciudad 
queremos? el martes se desarrolló un debate titulado El suelo y la vivienda, en el que intervinieron el geógrafo José 
Luis Calvo, el abogado urbanista José Rubio y el arquitecto Manuel Pérez Corzán. El primero abogó por la creación 
de un área metropolitana en torno a Zaragoza, sin que ello implique crear una ciudad dispersa, más cara y menos 
respetuosa con el medio ambiente. El segundo explicó las características del marcado urbanístico, que no responden 
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las  leyes  comerciales  habituales.  El  tercero  se  refirió  a  la  importancia  de  establecer  propuestas  y  convenios 
concretos  para el  desarrollo  urbanístico en zonas que pueden  estar  sujetas a  intereses  especulativos.  Todos los 
ponentes coincidieron en denunciar la actual escasez de vivienda protegida y el elevado precio del suelo que incide 
el desorbitado precio de las viviendas. 
El  jueves  se celebró  un debate  sobre equipamientos.  En el  acto tomaron  parte  como ponentes  Teofilo  Martín, 
arquitecto, José Antonio Báguena, economista, y José Antonio Garcés, abogado urbanista, siendo la moderadora la 
periodista de El Periódico de Aragón Charo Pérez Garbayo. Todos los participantes coincidieron en señalar la falta 
de estudio y análisis sobre las necesidades de Zaragoza a la hora de elaborar el Plan General de Ordenación Urbana, 
así como la carencia de un modelo de desarrollo. Martín destacó la discriminación que sufre la periferia de la ciudad 
en cuanto a la dotación de grandes equipamientos y la usurpación de funciones por parte de las grandes superficies 
comerciales, convertidas en auténticos lugares de estancia. También Báguena centró sus críticas en la centralización 
de los servicios, en perjuicio de las áreas más alejadas del centro.
Con este debate concluyó el seminario,  aunque durante los próximos días 2 y 10 de noviembre continuarán las 
Jornadas con dos sesiones de debate de la comisión de urbanismo de la Federación de cara a la preparación de las 
alegaciones al Plan General.
Si hay algo que está caracterizando a estas Jornadas es lo bien que están siendo recibidas por el movimiento vecinal, 
así como entre una gran cantidad de colectivos ciudadanos y sociales, lo que se ha plasmado en la participación de 
una gran cantidad de personas en todos los actos. 
Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza, 28-10-99.

L@s vecin@s de San José comparecieron el viernes en el pleno del Ayuntamiento para exigir que 
los solares de la calle Levante se urbanicen según el P.G.O.U. de 1.986.
El viernes, la Asociación de Vecin@s del zaragozano barrio de San José intervino en el pleno del Ayuntamiento de 
Zaragoza para pedir que los solares de la calle Levante se desbloqueen y se urbanicen según los criterios del Plan 
General de Ordenación Urbana (P.G.O.U.) de 1.986. El grupo del Partido Socialista Obrero Español presentó una 
moción a tal efecto que se debatió el mismo día.
L@s vecin@s consideran que sería un tremendo error que estos solares se quedaran sin edificar  en un área de 
reforma interior, ya que supondría que ni se edificarían viviendas ni se urbanizarían en varios años, debido a que los 
trámites que habría que realizar demorarían el proceso sobremanera. De no prosperar la moción, l@s vecin@s no 
descartan volver a movilizarse para conseguir que se cumplan los criterios del Plan del 86 para esta calle.
Otro de los objetivos de la Asociación es conseguir que en el presupuesto del consistorio para el 2.000 se incluyan 
partidas para la renovación de pavimentos y aceras, la actualización del alumbrado y la red de abastecimiento de 
aguas. En esta zona de la ciudad este tipo de infraestructuras distan mucho todavía de encontrarse en una situación 
digna.
Desde hace más de dos años, l@s vecin@s de las calles Lahuerta y Levante vienen reivindicando una mejor calidad 
de la vida en la zona y, entre otras cosas, ya se ha logrado reducir el insoportable tráfico que debían padecer meses 
atrás. Éstas empiezan a parecer, con la participación vecinal, unas calles para las personas y no para los vehículos. 
Federación de Asociaciones de Barrios de Zaragoza, 29-10-99.

Reabierto por fin el local de la Asociación de Vecin@s de la Paz.
La Asociación de Vecin@s de la Paz por fin recibió las llaves de su local tras más de un mes de continuos atrasos sin 
aparente motivo.
En dicho local, además de la asociación vecinal, tiene su sede la asociación de jubilad@s del barrio y se realizan 
decenas de actividades cada año.
De momento, el local se halla un tanto vacío, y se está a la espera de que se introduzcan los nuevos equipamientos y 
mobiliario,  según el compromiso que adquirió el Ayuntamiento de Zaragoza tras cerrar el local en junio en una 
decisión sumamente polémica y ejecutada por la vía de acudir de noche y cambiar la cerradura. Las protestas y la 
ocupación de los locales por parte de l@s vecin@s consiguió que el Ayuntamiento se prestará a consensuar una 
solución, previa entrega de las nuevas llaves.
La Asociación iniciará sus actividades y cursos normales a partir del 2 de noviembre aunque, como se ha dicho, 
todavía se echa en falta bastante material.
Heraldo de Aragón, 29-10-99. 

CONVOCATORIAS
                                                                                                                                                                               

ACTOS DE SOLIDARIDAD CON CHIAPAS
Presentación del proyecto de educación indígena Zona Selva.
Desde el día 2 hasta el 5 habrá una exposición fotográfica.  El día 4,  una charla acompañada de proyección de 
diapositivas explicará el contenido del proyecto.
Estas actividades tendrán lugar en  la Casa de la Cultura de Chaca (Uesca), que está en la calle Levante.
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 GRUPO ALTERNATIVA CHIAPAS ARAGÓN
                                                                                                                                                                               

L@S VECIN@S DE SAN JOSÉ ORGANIZAN UNA MUESTRA DEL TALLER DE PINTURA DE LA 
ASOCIACIÓN

Desde el viernes 29 de octubre hasta el próximo 5 de noviembre se realiza en los locales de la Asociación de 
Vecin@s de San José (calle Ventura Rodríguez, 12) la muestra anual del taller de pintura de este colectivo vecinal.
En la exposición se pueden admirar los trabajos del taller, formado hace unos 6 años y que integran más de 15 
personas. Este grupo pictórico comprende dos niveles, según el tiempo de experiencia de l@s pintoras y pintores.
El horario para poder ver la exposición de lunes a viernes, de 18 a 21 horas.

ASOCIACIÓN DE VECIN@S DE SAN JOSÉ
                                                                                                                                                                               

LA COMISIÓN DE MUJERES DEL PICARRAL CONVOCA SU XVI CERTAMEN LITERARIO
La Comisión de Mujeres de la Asociación de Vecin@s del barrio zaragozano de Picarral ha convocado su tradicional 
certamen literario, que con la de este año cumple su decimosexta edición.
Pueden presentarse al mismo trabajos de una extensión de tres a siete folios, mecanografiados a doble espacio, que 
traten el tema La alegría de vivir. El plazo de entrega finaliza el próximo 26 de noviembre. Los trabajos deberán 
presentarse por triplicado en un sobre cerrado, debiendo ir firmados con seudónimo, adjuntando los datos de la 
autora o del autor en un sobre aparte.  Sólo se admitirá un trabajo por persona. Las obras que concurran podrán 
entregarse en la misma Asociación de Vecin@s o en el Centro Cívico Tío Jorge, sito en la plaza San Gregorio, sin 
número. 
El fallo del jurado y la entrega de premios tendrán lugar el 17 de diciembre a las 19’30 horas en los locales de la 
Asociación de Vecin@s del Picarral (camino de Juslibol, 36). Habrá tres premios que consistirán en lotes de libros 
valorados en  30.000,  25.000  y 20.000  pesetas,  respectivamente.  También  está  previsto  otorgar  otros  premios  a 
tod@s l@s participantes.
                                                                                                                                                                               

JORNADAS DE TEATRO EN EL CENTRO SOCIAL LIBERTARIO
Lunes 1 de noviembre, cuentos y leyendas La Corza Blanca (títeres), a cargo del grupo El Acebo, a las 18 horas. 
Después, Adela (cuentacuentos)
Todas las representaciones gratuitas en el Centro Social Libertario (Coso, 186, bajos).
                                                                                                                                                                               

ALIMÉNTATE EN LOS CENTROS SOCIALES
Comidas de apoyo a los proyectos de los espacios liberados:
Centro Social Libertario. 
Coso 186, bajos.
Todos los sábados comida vegana a las 15 horas.
Centro Social Revolucionario L’Almozara.
Padre Landa, 6, bajos.
Todos los domingos comida vegeta y omnívora a las 15 horas. 
              

10


	DESERTA DEL MILITARISMO
	Ecologistas en Acción, preocupado por la fijacion del Consejero de Medio Ambiente por los pantanos.


